

Antrag Nr. 20-F-08-0035

L&P

Betreff:

Aufkleber für Biotonnen
- Antrag der Fraktion Linke&Piraten vom 09.06.2020 -

Antragstext:

Viele Menschen verwenden aus Unwissenheit Plastiktüten um ihren Biomüll zu entsorgen. Dieses Plastik muss danach mühevoll wieder vom Biomüll getrennt werden. Um Fehlwürfe zu reduzieren, könnten Hinweisaufkleber, wie es sie bereits in Ingolstadt gibt, auf den Bio-Mülltonnen angebracht werden.

Unter folgendem Link können Sie sich die Aufkleber anschauen:

<https://in-kb.de/Quicknavigation/Start/Hinweisaufkleber-keine-Plastikt%C3%BCten-f%C3%BCr-Biom%C3%BClltonne.php?object=tx%7C2117.11&ModID=7&FID=2117.335.1&NavID=2117.33>

Der Ausschuss wolle beschließen:

Der Magistrat möge:

1. Alle neu bestellten Bio-Mülltonnen mit einem solchen Aufkleber versehen
2. In Gebieten in denen es besonders häufig zu Fehlwürfen kommt die bereits vorhandenen Bio-Mülltonnen mit Hinweisaufklebern zu versehen

Wiesbaden, 09.06.2020

gez. Ingo von Seemen
Stadtverordneter

f.d.R. Evelyn Zell
Fraktionsassistentin